

# Alles über die ZWAR Boulegruppe

---

Boule ist cool! Und weil Burscheid einen Bouleplatz mit zwei Bahnen hat, ist es doch klar, dass die auch bespielt werden! Und seitdem sind wir der Meinung, dass Boule das Lebensgefühl hebt. Du brauchst Köpfchen, ein wenig Geschick, einen Satz Kugeln, ein „Schweinchen“ und schon bist du bereit. Deinen Rücken kannst du beim richtigen Bücken entweder trainieren oder mittels eines Magneten am Faden entlasten. Er stellt also keine Ausrede dar!

Zum Ausprobieren braucht ihr keine eigenen Kugeln mitzubringen. Wir haben eigentlich immer genügend Kugeln dabei.

Je nach Anzahl der erschienenen Mitspielerinnen und Mitspieler spielen wir Quadrette (vier gegen vier), Triple, Double oder Tête-à-Tête.

## Wo?

Zur Zeit – solange der alte Bouleplatz in Burscheid noch eine Baustelle ist – der Bouleplatz in Witzhelden.

## Wann?

Alle zwei Wochen, samstags, im Sommer um 17:00h, im Winter um 14:00h. Um sicher zu sein, dass wir spielen, am besten am Tag vorher entweder Arno ([arnok@best-ager-burscheid.de](mailto:arnok@best-ager-burscheid.de)) kontaktieren, auch um eventuelle Terminänderungen mitzubekommen. Für gewöhnlich spielen wir etwa drei Stunden. Es ist aber auch schon vorgekommen, dass wir das Spiel wegen Dunkelheit abbrechen mussten.

## Was so beim Boule los ist:

Ein Blick auf den [Blog der Boulegruppe](#) lohnt sich. Schau mal rein.

## Koordinator:



**Arno**



[arnok@best-ager-burscheid.de](mailto:arnok@best-ager-burscheid.de)



02174 63110 (Arno)